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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

１ 
国 忠 崇 史 

（無所属） 

１．市立保育園・児童館の運

営について 

 

 

 

 

２．学校給食のアレルギー対

応について 

 

 

 

 

３．「街なかへのミニ公園設

置」と東山墓地について 

(1) 「保育所保育指針」改定後

の保育現場の状況は 

(2) 延長保育・休日保育開始を

見越した準備は 

(3) 2010年度、児童館での学童

保育の申し込み状況は 

(1) 食物アレルギー児童の数に

ついて 

(2) 給食センターで代替食を用

意できないか 

(3) 「ふるさと給食」とアレル

ギー児童について 

(1) 東山墓地の現状 

(2) 野草・野鳥の宝庫でありミ

ニ公園に適す 

(3) 東広通り（ウォーキングコ

ース）と併せた整備を  

２ 
菅 原 清一郎 

（拓新クラブ） 

１．市役所機構と職員対策に

ついて 

 

 

 

 

２．市立東高等学校の将来に

ついて 

 

 

 

 

(1) 本庁と朝日総合支所の連携

について 

(2) 職員数の適正化と職員教育

について 

(3) 専門職への積極的な配置換

えについて 

(1) 福祉科目設置後の成果と今

後の展望は 

(2) 入学募集と就職活動支援体

制は 

(3) 高校存続と地域振興策のた

めの新規学科「スポーツ科」
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

３．市立病院の医師住宅につ

いて 

 

 

４．農業予算の大幅減の影響

について 

新設は 

(1) 医師住宅の改修について 

(2) 空き室対策と今後の入居は

(3) 民間施設への入居変更対策

は 

(1) 国営上士別地区への進捗遅

れと対策は 

(2) 市内各農業施策への変化は

(3) 道営事業への年次的計画状

況に対する影響は 

３ 
斉 藤   昇 

（日本共産党） 

１．22年度市政執行方針と予

算案について 

２．審議時間確保のため条例

等の提案は早めに提出を 

３．「子どもの権利条例」の

制定について 

４．日向温泉、先送りの経過

と見通しについて 

 

 

４ 

 

柿 崎 由美子 

（民主クラブ） 

１．平成21年度の決算見通し

について 

２．平成22年度市政執行方針

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 経費の抑制施策について 

(2) 住宅施策について 

(3) 市民提案制度 

 ①まちづくりふれあいトーク

 ②市長への手紙 

③子ども夢トーク 

(4) 「大会参加時の交通費支

援」について 

(5) 「スポーツ合宿の里」につ

いて 

(6) 雇用対策について 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

  

３．認可外保育所への支援策

について 

４．「ラブ士別・バイ士別」

運動について 

５．観光施策について 

６．地域の防災・福祉施策に

ついて 

 

 

 

 

 

(1) 「地域担当職員制度」との

関連 

５ 
山 居 忠 彰 

（民政クラブ） 

１．民間資金を活用した社会

資本整備について 

 

 

 

 

２．情報格差の解消戦略につ

いて 

 

 

 

 

３．神社への市有地無償貸与

について 

 

 

 

 

４．違法コピーと情報管理体

制について 

 

 

 

 

(1) 財政悪化や公共施設の老朽

化と民間企業で蓄積されたノ

ウハウの活用 

(2) 効率的なサービス提供を目

指し「ＰＦＩ導入基本指針」

の策定を 

(1) 情報通信網は必須の社会イ

ンフラだがデジタルデバイド

（情報格差）解消戦略は 

(2) 衛星ブロードバンド支援や

携帯電話の不感解消で山間部

や空白地域対策を 

(1) 憲法違法とした最高裁判決

と市の受け止め方や今後の対

応は 

(2) 神社以外に市有地の無償貸

与はどのくらいありどのよう

に使われているのか 

(1) 庁内のパソコン違法コピー

問題でインストールした職員

の調査など状況把握は 

(2) 計画購入すべきだが賠償金

が生じた場合の対応や情報管

理体制の充実強化策は 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

  

５．消えゆく自治体スキー場

について 

 

 

 

６．甜菜の残りかすでの家畜

飼料化について 

(1) 不況、財政難、合併が影響

し全国の自治体スキー場が利

用客の減で苦境続きだが 

(2) 本市スキー場の過去・現在

の利用状況及び将来構想は 

(1) エコフィードの視点から甜

菜残渣の家畜飼料化で活用を

すべきだが現況と展望は 

６ 
小 池 浩 美 

（日本共産党） 

１．市長の政治姿勢について

(1) 安心して暮らせる街づ

くり 

(2) 後期高齢者医療制度に

ついて 

(3) 国民健康保険税につい

て 

(4) 自治体病院再編構想に

ついて 

(5) 禁煙について 

２．認可されたワクチン接種

への助成について 

(1) 乳幼児向け肺炎球菌ワ

クチン 

(2) 乳幼児向けヒブワクチ

ン 

(3) 女性対象子宮頸がん予

防ワクチン 

(4) 65歳以上対象の肺炎球

菌ワクチン 

 

(1) 高齢者の生活を支援するネ

ットワークを 

(1) 保険料の値上げについて 

(2) 制度の廃止を 

(1) 保険税の引き上げはしない

 

(1) 士別市立病院の今後は 

７ 
田 宮 正 秋 

（新生クラブ） 

１．市政執行方針について 

２．新年度予算について 

 

８ 
岡 崎 治 夫 

（新 風 会） 

１．共同墓について 

 

(1) 東山墓地移転 

(2) 独居・高齢者が対象 
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

２．身体障害者トイレについ

て 

９ 
出 合 孝 司 

（民主クラブ） 

１．フッ化物洗口について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北海道の22年度予算要求の中

に「フッ化物洗口普及事業」が

ある。 

 概要 モデル校指定（６市町

村24校） 

 また、昨年12月30日付け北海

道新聞の報道によれば、道歯科

保健医療推進計画（10年～12年

度）に実施を全市町村に拡大す

るとある。 

(1) フッ化物（フッ化ナトリウ

ム）の問題点 

 ①国連危険物分類で「毒物」

となっている 

 ②フッ化物洗口後30分から１

時間は飲食ダメ 

 ③飲み込んだ場合、牛乳を飲

ませ医師の診断が必要 

 ④過敏症の場合ただちに中止

する 

 等々、毒作用に関する安全性

に多くの疑問 

(2) 学校等で集団一律実施した

場合の問題点 

 ①医療行為と学校 

 ②もし、中毒などが出た場合

の責任は 

(3) 虫歯の予防は個人の問題で

あり、自己決定に委ねるべき

（学校での一律実施は不可）
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

２．「コスモス苑」の増床に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 増床に伴い介護・看護職員

の増員が必要となる。現状の

職員数（臨時職員含む）と必

要数はどうなっているのか。

また、増床に伴う職員の増員

計画は（応募がほとんど無い

と聞く） 

(2) 職員が確保できない時の対

応は 

(3) 財政上の問題もあり、全員

正職員で採用とはいかなくて

もある程度の募集も必要では

ないか 

(4) 看護師については、市立病

院との連携を検討しては 

 

10 

 

谷 口 隆 德 

（新風会） 

１．予算編成における基本的

な考え方について 

 

 

２．移住促進の対策について

 

 

３．コミュニティバスの有効

活用対策と地域交通の在り

方について 

(1) 事務事業評価の内容及び公

共施設状況調べの結果 

(2) 制度の継続と財源の見通し

について 

(1) 促進対策の内容について 

(2) 促進強化策と対応等につい

て 

(1) バスの有効活用について 

(2) 地域限定のタクシーの導入

について 

(3) 合宿者へのバス利用運賃の

補助について 

11 
山 田 道 行 

（新生クラブ） 

１．国の予算減額に伴う上士

別地区国営農地再編事業へ

の影響について 

 

 

(1) 概算要求を大きく下回る予

算の結果をどのように受け止

めているのか 

(2) 受益地域への影響は生じる

のか。また、計画全体の見直
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順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

 

 

２．高額療養費の支給制度に

ついて 

しは 

(3) 地元業者でも受注機会が拡

大されるよう要望すべきでは

 

12 
粥 川   章 

（新生クラブ） 

１．有害鳥獣被害防止対策に

ついて 

 

２．「グリーンパートナー推

進モデル事業」について 

３．市立病院の経営改革につ

いて 

(1) 被害の甚大な朝日地区にお

いて囲いワナを用いた生体捕

獲を実施する考えはないか 

(1) 事業の具体的な内容と体制

についての考え方は 

(1) 看護師退職の主な要因は 

(2) 診療各部門における稼働率

は 

(3) 医師や看護師が働きやすい

環境づくりにどのような取り

組みがなされているか 

13 
神 田 壽 昭 

（新風会） 

１．意欲のもてる農業政策に

ついて 

 

 

 

 

２．地域担当職員制度につい

て 

３．「子育て日本一」につい

て 

 

４．日向温泉の今後について

(1) 中山間地域等直接支払交付

金事業で新たな取り組みは 

(2) 甜菜作付支援の内容は 

(3) 農商工連携についての支援

は（春よ恋での焼酎試飲の評

価と方向） 

(1) 出張所職員との係わり 

 

(1) 「子ども・子育て応援室」

の体制は 

(2) 放課後子ども教室の目標は

(1) 地域の特性を生かした日向

地区の総合的な開発を 

(2) 温泉施設は需要に見合った

建物とすべきだ 

 


